

# Tantauco Exploration Race alista competencia

ÁBACO COMUNICACIONES

Desde el 5 al 7 de abril se desarrollará la cita extrema en el parque isleño.

● Claudio Vivar Barría  
cvivarb@laestrellachiloe.cl

La competencia más extrema de los deportes de aventura de la región tendrá su segunda versión en Chiloé.

En el sur de Chiloé el Parque Tantauco, por sus territorios vírgenes, se ha convertido en el escenario del próximo Lippi Tantauco Exploration Race, una de las pocas carreras de exploración en el mundo que permite que los participantes puedan descubrir nuevas rutas.

La cita se llevará a cabo del 5 al 7 de abril, en un sector privilegiado de la reserva privada.

La carrera se desarrollará en tres días con la participación de 16 equipos duplas (mixtas y/o varones), donde nueve son equipos chilenos. Todos deben superar cuatro tipos de disciplinas: kayak, trekking, mountainbike y orientación. Cada día de carrera parte a las 8 horas y los equipos más rápidos llegan antes de la noche.

“Estamos en plena eta-



LA CLASIFICACIÓN DE LOS CHILENOS SE REALIZÓ EN LAGO RANCO, REGIÓN DE LOS RÍOS.

## ★ EQUIPOS

### Siete países en competencia

● Hasta la competencia llegará un gran número de deportistas de diversos países como Estados Unidos, España, República Checa, Uruguay, Argentina y Chile. Haciendo dupla con uno de los equipos chilenos hay un ecuatoriano —Gonzalo Calisto— que está ranqueado junto a Verónica Bravo de Chile para correr en el Mundial de Francia. Los equipos nacionales los componen también Cristián Bustos y Andrés Miller y Eugenio Benavente con María Toro, viuda de Joel Lizama.

pa de preparación, pero a diferencia de este año todo se concentrará en Chaiguata, se hará una especie de trébol donde se concentrará todas las actividades”, expresó Alan Bannister, administrador del Parque

Tantauco.

En la primera versión de esta competencia participaron dos deportistas que fallecieron en el accidente del Casa 212. Se trata de Joel Lizama y Jorge Palma y para esta versión habrá un

merecido homenaje antes de comenzar las pruebas.

Y el ingrediente emotivo de esta nueva fecha lo dará María Toro, viuda de Lizama, quien correrá con Eugenio Benavente.

“La mayor ambición de esta carrera es la de posicionar la región y al parque dentro de los destinos de turismo aventura del mundo. Encontrar sitios inexplorados al alcance del hombre. La TER es una de las pocas carreras del mundo que tiene la más alta categoría deportiva nacional e internacional”, acotó Víctor González, director de la prueba. ★

### Saxoline con efecto digital

Para quienes buscan maletas rígidas al volar estas vacaciones, Saxoline presenta su modelo Stratus con look renovado. El diseño de su carcasa ahora tiene una fina trama de cuadros pequeños, que genera un aspecto digital y sofisticado al equipaje. La nueva Stratus se presenta en negro, azul y púrpura, para ser distinguibles en la cinta transportadora de cualquier aeropuerto al llegar a destino.



### Exitosa Travesía Peugeot por las cumbres de Chile

Con gran éxito culminó la Travesía Peugeot realizada este verano: tres montañistas y parapentistas franceses sobrevolaron numerosas cumbres de Chile, entre ellas los volcanes Llaima, Villarrica, Chillán, Lonquimay, Antuco y los cerros El Plomo y Las Tórtolas. La travesía fue liderada por Manu Bonte, experto parapentista, periodista y fotógrafo, que publicó en Francia el libro "Parapente salvaje".



### Verano imperdible en Piedra Roja

En pleno verano, la gran laguna de Piedra Roja con 80.000 m<sup>2</sup> de aguas totalmente navegables y un parque que la rodea de una superficie similar, se convirtió en un verdadero punto de encuentro para los vecinos y en uno de los pulmones verdes más importantes y atractivos de Santiago, con gran afluencia de visitantes atraídos por su paisajismo, iluminación, ciclovía, juegos infantiles, bancas, pérgolas, muelles y recorridos peatonales.



### Santander se anota para la Lippi Tantauco Exploration Race

Banco Santander se sumó a la Lippi Tantauco Exploration Race, la única carrera de exploración en el mundo que permite que los participantes puedan descubrir nuevas rutas y lugares a través de la orientación y el deporte aventura. "Estamos muy contentos de participar en la mejor carrera de aventura de nuestro país", explicó Juan Tomás Oyarzún, subgerente de marketing del Banco Santander.



EMPRESAS Y NEGOCIOS

## Colados y picados Nestlé en la Ciudad Jardín

Con el objetivo de acercar a los padres al proceso de producción de los alimentos infantiles, la línea de colados y picados de Nestlé implementó stands en Viña del Mar denominados "La mejor calidad de cada frasco, colados y picados Nestlé". La iniciativa contó con la presencia de nutricionistas quienes respondieron las dudas de los padres respecto a los beneficios de los colados. Les explicaron los nutrientes necesarios que tienen estos productos para cada etapa de la vida de sus hijos. "Como marca estamos preocupados de la nutrición y la alimentación sana y nutritiva en cada etapa de desarrollo de los niños", comentó Fernanda Torres, marketing manager.



### CAT en raid Atacama

Toda la fuerza y el estilo urbano de CAT con su ropa, calzado y accesorios se trasladó al desierto de Atacama para apoyar al equipo formado por Rodrigo Islas y Luis Alcayaga; experimentados pilotos que recorrieron en su Suzuki Samurai -con motor Vitara- más de 100 kilómetros diario entre Copiapó y Bahía Inglesa, en la trigésima versión del Raid de Atacama 2012. Este mega evento reunió a más de 1.500 competidores de vehículos 4x4, amantes de la naturaleza y buscadores de emociones provenientes de Chile, Perú, Argentina, Brasil y Estados Unidos. En la fotografía, Jesús Moure y Carolina Nelly, ambas de CAT.

### Alianza entre IP Culinary y Sernatur

Con el fin de promover y facilitar el intercambio y desarrollo turístico del país, el Instituto Profesional, Instituto Internacional de Artes Culinarias y Servicios -una organización Culinary- y el Servicio Nacional de Turismo (Sernatur) firmaron un convenio que fomenta el mutuo apoyo en el marco del programa "Chile es Tuyo". Así, IP Culinary en sus sedes Santiago y Viña del Mar, ofrece la carrera de Administración de Empresas Hoteleras y Servicios, la cual entrega las mejores herramientas a los profesionales del futuro que se desarrollarán en el área de los servicios. En la fotografía, Cristóbal Hahn, académico IP Culinary, y Álvaro Castilla, director nacional de Sernatur.



### Santander se une a Lippi Tantauco Exploration Race



Santander, líder de la banca en Chile, se integró a la única carrera de exploración en el mundo que permite que los participantes puedan descubrir nuevas rutas y lugares con historia a través de la orientación y del deporte aventura: Lippi Tantauco Exploration Race. Esta alianza refuerza el compromiso del Santander en las diferentes actividades deportivas, en una búsqueda por incorporar nuevas acciones que generen emoción y una competencia sana. En la fotografía, José Ignacio Bravo, director del Parque Tantauco, y Juan Tomás Oyarzún, subgerente de marketing Banco Santander.

### Nuevos Ejecutivos



#### Edenred Chile

Oliver Dörfer es el nuevo director de marketing de productos e innovación de Edenred. El ingeniero comercial de la Universidad de Chile asumió el cargo tras desempeñarse por siete años como director comercial de la misma empresa.

#### Goodyear Chile

Rodrigo Arenas Poloni asumió como nuevo gerente nacional de ventas y marketing para Goodyear Chile SAIC. De profesión ingeniero civil industrial de la Universidad de Chile y con un MBA de la Universidad Adolfo Ibáñez, Rodrigo Arenas Poloni ha trabajado durante 15 años en Goodyear, cuatro de ellos fuera del país.



#### Instituto de Auditores

Orlando Jeria, socio fundador de la compañía auditora JMA, asumió la vicepresidencia del Instituto de Auditores A.G. por el período 2012, en representación de JMA y de las Firms BDO, Canessa, Crowe Horwarth, Chau y Tapia, Grant Thornton, RSM y PKF.

#### Ursus Trotter

Fabían Véliz es el nuevo KAM Desarrollo Nuevos Negocios de Ursus Trotter. El ingeniero en administración de empresas, con 12 años de experiencia en ventas industriales, tendrá dentro de sus tareas atender en forma especializada a la industria minera.



### PEPSI ESTÁ PRESENTE EN FESTIVAL DE VIÑA DEL MAR

POR SÉPTIMO AÑO CONSECUTIVO PEPSI ESTÁ PRESENTE EN EL FESTIVAL DE LA CANCIÓN DE VIÑA DEL MAR. EN ESTA FECHA LA MARCA PRESENTA COMERCIALES SOBRE MOMENTOS PARA COMPARTIR QUE EVOCA PEPSI EN



SUS MILLONES DE CONSUMIDORES. VALENTINA DEL SOLAR, JEFA DE MARKETING DE MARCAS PEPSI, SEÑALÓ QUE "A TRAVÉS DEL PEPSINÓMETRO PODRÁN SUBIR FOTOGRAFÍAS DE LOS ARTISTAS DEL FESTIVAL Y PODER VOTAR A TRAVÉS DEL PEPSI O PEPNO". LA APLICACIÓN ESTÁ EN FACEBOOK.COM/PEPSICHILE.

## LA COMPETENCIA EXTREMA QUE NO TIENE CAMINOS Y VA POR TERRITORIOS VÍRGENES



Lippi Tantauco Exploration Race

se desarrolla en tres días con la participación de 16 equipos duplas (mixtas y/o varones). Todos deben superar 4 tipos de disciplinas: Kayak, Trekking, Mountainbike y Orientación, esto último es fundamental, ya que el 80% de la carrera es en lugares donde no existen caminos.

Sábado 25 de febrero de 2012 | por Nación.cl - foto: hostalesdechile.wordpress.com

**Lippi Tantauco Exploration Race.** Así se llama la super competencia de aventura para valientes que se desarrollará en el mes de abril y en la cual estará presente uno de los grandes atletas chilenos: Cristián Bustos.

La competencia es **considerada una de las más importantes de Chile.** Y una de las características que la tienen rankeada entre las más potentes es que en su ruta de recorrido permite **conocer y descubrir lugares inexplorados** y con historia.

Ubicado al sur de la Isla grande de Chiloé, Parque Tantauco es una región con **territorios vírgenes** y uno de los **más ricos en biodiversidad** endémica a nivel mundial. Los que saben aseguran que es uno de los territorios más inexplorados de nuestro país, lo que hace de esta competencia un imperdible para los fanáticos del deporte extremo.

La carrera se desarrollará entre el **5 y el 7 de abril e incluye duros y variados senderos**, enfrentando junto a un clima impredecible hacen de esta carrera un reto.

**Cristián Bustos** es uno de los atletas más reconocidos de nuestro país y ya está inscrito. "Participar en Lippi Tantauco Exploration Race es una aventura extrema que espero realizar de la mejor forma, donde podré disfrutar de lugares nunca antes vistos. Hoy en día estoy enfocado a parte de trabajar y disfrutar junto a mi familia, en descubrir los lugares más extremos de Chile y Tantauco es justo lo que quiero hacer".

### EQUIPOS

La carrera de Lippi Tantauco Exploration Race se desarrolla en **tres días con la participación de 16 equipos duplas** (mixtas y/o varones), donde **9 son equipos chilenos.**

Todos deben superar **4 tipos de disciplinas: Kayak, Trekking, Mountainbike y Orientación**, esto último es fundamental, ya que el 80% de la carrera es en lugares donde no existen caminos, por lo cual se hace imprescindible que el equipo tenga un excelente orientador.

Cada día de carrera **parte a las 8 am** y los equipos más rápidos llegan antes de la noche, motivados por alcanzar una buena ubicación en la clasificación general, pero también por llegar a descansar el mayor tiempo posible al **campamento central**, para así recuperar energías necesarias para el día siguiente.

"Una carrera de Exploración es algo que se ve realmente muy poco. Siempre las carreras se relacionan con condición física y rutas existentes. Nuestra propuesta usa el deporte como hilo conductor de desarrollo de la actividad, pero el **"explorar" y el "descubrir" en un entorno único** es el pilar fundamental y es la gran razón de que sea una carrera tan atractiva para los mejores corredores del medio nacional e internacional", señaló **José Ignacio Bravo, director del Parque Tantauco.**